



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Karikatur über den Kampf der Revolution

Der Kampf der Revolutionäre gegen das fürstliche Militär erschien 1848 nahezu aussichtslos.

Germania, Symbol für die ersehnte deutsche Staatseinheit vieler Revolutionäre, steht erwartungsvoll am Ufer und winkt mit Siegerkranz und Freiheitsbanner. Die Revolutionäre versuchen, sie mit einem Schiff zu erreichen, werden aber von den gegen sie rudernden Soldaten davon abgehalten. Diese werden vom Feldmarschall mit fragwürdigen Mitteln (einer Flasche Korn) gelockt.

Informationen

1848 (Datierung)

Druckgrafik
Karikatur
Papier, Kreidelithografie
Blattmaß: 24,7 x 38,2 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Volksvertreter

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C14463
